

Neue Kfz-Versicherung / Autoversicherung mit vielen Neuerungen

• Kaufpreisschädigung für Gebrauchtwagen in allen Tarifen • Telefonischer Beratungsservice bei Unfällen oder Krankheit • Verbessertes Versicherungsschutz für Elektro- und Hybrid-Pkws

Die Allianz Deutschland bringt im Oktober einen neuen Kfz-Tarif mit zahlreichen Neuerungen und Vorteilen für die Kunden auf den Markt. Ab sofort bieten alle Produktlinien der privaten Kfz-Versicherung eine Kaufpreisschädigung für Gebrauchtwagen an. Im Grundsatz wird der Kaufpreis anstelle des Wiederbeschaffungswerts bis zu zwölf Monate nach Fahrzeugkauf erstattet, im Produkt VollkaskoPlus sogar bis zu 24 Monate. Für Neufahrzeuge bleibt es natürlich bei der Neupreisschädigung.

Auch die Leistungen des Auto-Schutzbriefs wurden erweitert. Allianz Neu- und Bestandskunden erhalten ab sofort einen telefonischen Beratungsservice bei Unfällen oder im Krankheitsfall. So werden beispielsweise deutsch- oder englisch-sprachige Ärzte vor Ort benannt, allgemeine Beratungsleistungen erbracht und Therapieempfehlungen gegeben – jederzeit und in allen Ländern der Europäischen Union. Bekommt das Kind beispielsweise im Urlaub die Masern, empfiehlt der medizinische Beratungsservice einen Arzt in der Nähe.

„Der telefonische Beratungsservice gilt unabhängig vom Gebrauch des Fahrzeugs. Wenn Sie am Samstag beim Einkaufen im Kaufhaus plötzlich rasende Kopfschmerzen bekommen, können Sie genauso anrufen und sich beraten lassen, wie wenn Sie mit dem Auto auf dem Weg in den Urlaub plötzlich erkranken“, sagt Frank Sommerfeld, Vorstand der Allianz Versicherungs-AG.

Gute Neuigkeiten gibt es auch für Fahrer von Elektro- oder Hybridfahrzeugen. So ist ab sofort im Produkt VollkaskoPlus eine Allgefahrendeckung für die Batterie des Pkws enthalten. Kommt es etwa durch Fehler beim Bedienen der Ladestation zu einer Beschädigung des Akkus, werden die Kosten für den Austausch von der Versicherung übernommen. Nicht versichert sind Beschädigungen durch Verschleiß, chemische Reaktionen sowie Konstruktions- und Materialfehler. Darüber hinaus bekommen Besitzer von Fahrzeugen mit Elektro- oder Hybridantrieb zehn Prozent Nachlass auf ihre Autoversicherung.

Wer eine Kfz-Versicherung abschließen möchte und bereits drei oder vier Versicherungsverträge aus dem modular aufgebauten Produktkonzept PrivatSchutz besitzt, bekommt jetzt bis zu zehn Prozent Beitragsnachlass auf den Kfz-Versicherungsbeitrag. Das Angebot gilt für MeinAuto Individual, MeinMotorrad und MeinWohnmobil.

Neuigkeiten auch beim Online-Tarif MeinAuto digital+

Er ist gerade einmal 40 cm groß und wiegt kaum mehr als zwei Kilogramm – trotzdem sorgt der Marderbiss bei Autobesitzern regelmäßig für jede Menge Ärger. Bei dem Produkt MeinAuto digital+, der Online-Variante der Allianz Autoversicherung, sind jetzt Marderbisse ohne Folgeschäden mitversichert. Ebenfalls neu: Ab sofort ist eine Kaufpreisschädigung für Gebrauchtfahrzeuge bis zu sechs Monate nach Erwerb enthalten.

Telematik-Tarif ab 2016

Die Allianz hat in den letzten Jahren den „Pay how you drive“-Tarif im Rahmen von mehreren Testfeldern untersucht und den Autoversicherungsmarkt intensiv beobachtet. Sie ist der Meinung, dass die deutschen Autofahrer einen Telematik-Tarif annehmen werden, sofern er die Datensicherheit der Kunden sicherstellt und deutliche Vorteile für die Zielgruppe bringt. Die Allianz wird deshalb 2016 einen Telematik-Tarif in der Kfz-Versicherung einführen. Nähere Details

erfahren Sie zeitnah zum Produktstart.